
9 Pièces

370 m²

Réf. VP747

7 490 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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Découvrez cette magnifique propriété à seulement 5 minutes en voiture

du  centre  du  village  d'Eygalières,  nichée  au  cœur  des  Alpilles.  Avec

plus de 300 m2 de surface habitable et un jardin splendide de plus d'un

hectare,  cette  maison  entièrement  rénovée  offre  un  mélange  parfait

entre  charme  traditionnel  et  confort  moderne.En  entrant,  vous  serez

accueilli  par  une  belle  entrée,  des  toilettes  pour  les  invités  et  une

buanderie,  combinant  fonctionnalité  et  élégance.  À  l'ouest,  un  grand

salon lumineux avec cheminée et une spacieuse chambre avec salle de

bains. Du côté Est, une autre chambre avec ...

Discover  this  magnificent  property,  just  a  5-minute  drive  from  the  village  center,

nestled in the heart of the Alpilles. With over 300 m2 of living space and a splendid

garden of over one hectare, this completely renovated house offers a perfect blend

of traditional charm and modern comfort.Upon entering, you will be welcomed by a

beautiful  entrance,  guest  toilets,  and  a  laundry  room,  combining  functionality  and

elegance.  To  the  west,  a  large  bright  living  room with  a  fireplace  and  a  spacious

bedroom  with  a  bathroom  provide  a  warm  relaxation  space.  On  the  east  side,

another charming bedroom ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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